



PRIME POUVOIR D'ACHAT A EDF DE JOUER !

Face à l'inflation grandissante la direction doit prendre des mesures rapides et significatives !

EDF doit fournir un effort en versant une prime à l'ensemble des salariés d'EDF SA.

FO exige que cette prime aille bien au-delà de celle recommandée par la Branche.

Cette prime conjoncturelle doit être **égalitaire** et **toutes les catégories** de personnel doivent en bénéficier.

FO demande à l'entreprise **une prime minimum de 1000 €** pour **tout** le personnel d'EDF SA !

Le personnel est loin d'avoir démerité notamment par son engagement au quotidien et cela depuis des années.

Il est temps de renvoyer la balle, à EDF de jouer !

